

令和3年8月25日

保護者様

川口市立南中学校
校長 戸谷 弘幸

生徒引き渡し訓練中止のお知らせ

残暑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、年間行事予定で予定していました2学期始業式の生徒引き渡し訓練について、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止いたします。

なお、今後、生徒の安全上引き渡しが必要な状況になった場合には、「川口市保護者緊急事態情報メール」にてお知らせし、4月当初にご記入いただいた「引き渡しカード」に記載されている方に引き渡しを行います。ご協力をお願いします。

また、今後「学校へ引き取りに来る方」など、「生徒引き渡し票」の記載内容が変更になった場合には、担任にお知らせください。

参考「生徒の引き渡しについて」

生徒が学校にいる時間帯に、川口市において震度5弱以上の地震が発生した場合、原則として生徒を学校に留め置き、保護者（親族・近所の友人等も可）に確実に引き渡すことになっております。また、舟戸幼稚園、舟戸小学校に兄弟姉妹が在籍している場合、当該生徒は幼稚園、または小学校へ移動し、保護者を待つこととなります。

- (1) 川口市内で震度5弱以上の地震が発生し、本校の生徒に帰宅させるように判断
- (2) 「川口市保護者緊急事態情報メール」による緊急メール配信。
- (3) 保護者または事前に報告があった依頼者の来校。
- (4) サンフラワーランドまたは各教室にて担任が「引き渡しカード」で登録者の確認、引き渡し、下校。

※引き渡し者の来校がない生徒の下校。

実際に引き渡しを行う場合には、引き渡しを行うまで学校待機となります。